



SHEINBAUM TOMARÁ VACACIONES PARA “REPONER LUNA DE MIEL” A SU ESPOSO **P. 3**

CLAUDIA SHEINBAUM SE IRÁ DE “LUNA DE MIEL”

ADELANTÓ QUE este martes asistirá a la plenaria de los diputados de Morena

POR ELIA CRUZ CALLEJA

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, anunció que se tomará tres días de vacaciones previo a tomar posesión como presidenta Constitucional este próximo 1 de octubre. Este tiempo, dijo, lo aprovechará para pasarlo en familia y para “reponerle” a su esposo José María Tarriba la luna de miel que no tuvieron después de que se casaron en noviembre del año pasado.

A casi un año de celebrar la boda civil en una ceremonia íntima, entre risas y al grado de sonrojarse, la próxima presidenta afirmó no sabía aún con precisión qué iba a hacer durante los tres días que se tomará de descanso después de un año ajetreado entre las campañas federales e internas que realizó para ser electa presidenta.

“No sé todavía, estamos viendo ahí



También señaló que acudirá al Grito de Independencia en el Zócalo, Cuartocuro

con mi esposo, reponer la Luna de Miel que nunca tuvimos de tres días”, dijo, aunque luego precisó que los tres días “vamos a salir con la familia”.

Claudia Sheinbaum indicó que los días que tomará serán el 2, 3 y 4 de septiembre. Únicamente esperará a asistir al Grito de Independencia en el Zócalo de la Ciudad de México, al cual fue invitada por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Por lo que se incorporará a sus actividades nuevamente el 5 de septiembre.

Por otra parte, la próxima mandataria adelantó que este martes acudirá a la reunión plenaria de los diputados de Morena y el miércoles a la de senadores. Además de que mañana por la tarde sostendrá un encuentro con el presidente Andrés Manuel López Obrador y el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, con quienes dialogará sobre el cierre de este año en materia económica y la planeación presupuestal para el 2025. ●